
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 011/2023.                                               Em, 04 de outubro de 2023. 

 

FICAM CONCEDIDOS, NOS TERMOS DO ARTIGO 
183 DO REGIMENTO INTERNO, OS TÍTULOS  DE 
CIDADÃO CABO-FRIENSE. 

 

 
 A CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 

LEGAIS, 

 

RESOLVE: 

Art. 1º - Ficam concedidos, nos termos do artigo 183 do Regimento Interno, os Títulos 
de Cidadão Cabo-friense, aos agraciados  abaixo relacionados: 

 

NOMES PARA TÍTULO DE CIDADÃO CABO-FRIENSE 2023. 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR ADEIR NOVAES 

 

AGRACIADO: DEIDIMAR PEREIRA DA SILVA 

AGRACIADO: PAULO CÉZAR SOARES DE SOUZA 

 

POR INDICAÇÃO DA VEREADORA ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO 

  

AGRACIADO: BRUNO PINHO 

AGRACIADO: PATRÍCIA MARIA FORNAZIER BRANDÃO 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO 

 

 AGRACIADO: ALEXANDRA MONTEIRO FERREIRA 

AGRACIADO: JOSÉ CARLOS ALMEIDA DE SOUSA 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA 

 

 AGRACIADO: FILIPPE MEDEIROS POUBEL 

 

AGRACIADO: MANOEL INÁCIO BRAZÃO 

 

 

POR INDICAÇÃO DA VEREADORA CAROLINE MIDORI DA COSTA        SILVA 

 

AGRACIADO: URUAN CINTRA DE ANDRADE 

 

AGRACIADO: VINICIUS MARCONDES DE ARAUJO. 
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POR INDICAÇÃO DO VEREADOR DAVI DOS SANTOS SOUZA 

  

AGRACIADO: RICARDO SOARES BORGES 

 

AGRACIADO: THIAGO GOMIDE  
 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO 

 

 AGRACIADO: FRANCISCA DORALICE DE VASCONCELOS ARAGÃO 

 

AGRACIADO: TÂNIA REGINA PASSALINI CAMPOS 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO 

 

AGRACIADO: IDILBERTO SIQUEIRA GOMES 

AGRACIADO: JOSÉ ANTÔNIO MACEDO CORRÊA 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR JOSIAS ROCHA MEDEIROS 

  

AGRACIADO :ALEXANDRE PEREIRA MOTA 

 

AGRACIADO:  EDUARDO DAMIAN DUARTE 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR LEONARDO MENDES DE ABRANTES 

  

AGRACIADO:  

 

AGRACIADO:  

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO 

  

AGRACIADO: ELIO BEDER RIBEIRO. 

AGRACIADO: RICARDO JESUS BARCELOS 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR MIGUEL FORNACIARI ALENCAR 

  

AGRACIADO: ANDRÉ SANTOS NAVEGA 

 

AGRACIADO: GUTEMBERG REIS DE OLIVEIRA 

 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR OSÉIAS RODRIGUES COUTO 

  

AGRACIADO: CLAUDIO AUGUSTO BARRETO DA SILVEIRA 

AGRACIADO: VIVIANE DE ANDRADE CARVALHO 
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POR INDICAÇÃO DO VEREADOR RODOLFO AGUIAR DE FARIA 

  

AGRACIADO: JOÃO ZIRALDO MAIA 

 

AGRACIADO: KELVEN AMBROGI LIMA 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR THIAGO VASCONCELOS LEITE   PINHEIRO 

 

AGRACIADO:   FRANCISCO PEREIRA DE FREITAS. 

 

AGRACIADO:   MAGDALA FURTADO 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR RUY SERGIO FRANÇA DE OLIVEIRA 
 

AGRACIADO: ANTONIO CLEZIO DE ALMEIDA 

 

AGRACIADO: CARLOS ALBERTO FERREIRA DA SILVA JÚNIOR 

 
 

 
Sala das Sessões, em 04 de outubro de 2023. 

 

 
ALEXANDRE 

MARQUES 

 

ADEIR NOVAES ALEXANDRA CODEÇO CAROLINE MIDORI 

DAVI SOUZA 

 

DOUGLAS SERAFIM 

 

JEAN CARLOS CORRÊA 

 

LEONARDO MENDES 

 

LUIS GERALDO 

 

MIGUEL ALENCAR OSEIAS RODRIGUES JOSIAS ROCHA 

 

ROBERTO DE JESUS RODOLFO AGUIAR 

 

THIAGO 

VASCONCELLOS 

ÁTILA MOTTA 

RUY FRANÇA 

 

 

 

  

JUSTIFICATIVA: 

 
Diante dos históricos anexo ao Projeto, fica claro o mérito das concessões dos referidos 

títulos, motivo pelo qual solicitamos a aprovação do referido Projeto de Resolução. 
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HISTÓRICOS 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR ADEIR NOVAES: 

SENHOR DEIDIMAR PEREIRA DA SILVA 

NASCEU EM SÃO FRANCISCO DE ITABAPOANA EM 29 DE 
NOVEMBRO DE 1975. É MORADOR DE TAMOIOS DESDE 1997, 
NO BAIRRO DE UNAMAR. TEM 48 ANOS. É CASADO E POSSUI 
DUAS FILHAS: DEYSE SAIDE DA SILVA E DAFHINE SAIDE DA SILVA. 
DESDE QUE CHEGOU EM TAMOIOS SE TORNOU EMPRESÁRIO 
NO RAMO DE   SUPERMERCADO.   POSSUI UM PROJETO SOCIAL 
EM UNAMAR, ONDE EM TODA PÁSCOA DISTRIBUI BOMBONS 
PARA AS CRIANÇAS E, TAMBÉM, TODO ANO REALIZA FESTA 
COMEMORANDO O DIA DAS CRIANÇAS. 

 
 

SENHOR PAULO CÉZAR SOARES DE SOUZA  
 
NASCEU EM TERESÓPOLIS EM 10 DE FEVEREIRO DE 1961. TEM 
DUAS FILHAS: PAULA CRISTINA JESUS DE SOUZA E SUELEM DE 
JESUS DE SOUZA. E TRÊS NETAS.   VEIO PARA TAMOIOS, 
DISTRITO DE CABO FRIO EM 1995. DESDE ENTÃO PASSOU A 
INVESTIR NO COMÉRCIO LOCAL, TENDO NESTE PERÍODO LOJAS 
DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO, RESTAURANTE, FÁBRICA DE 
MÓVEIS, A FIM DE GERAR EMPREGOS E ACREDITANDO SEMPRE 
NO POTENCIAL DE CABO FRIO, EM ESPECIAL DO SEGUNDO 
DISTRITO.   
    ENTROU NA POLÍTICA EM 2016 E, EM 2017, ASSUMIU A 
SUPERINTENDÊNCIA DE POSTURA DO SEGUNDO DISTRITO POR 
UM DETERMINADO TEMPO. EM 2020 ASSUMIU O CARGO DE 
MOBILIDADE URBANA TAMBÉM NO 2º DISTRITO, SEMPRE 
BUSCANDO O MELHOR PARA TAMOIOS, LOCAL QUE AMA COMO 
SE FOSSE SUA TERRA NATAL. E, ATUALMENTE, EXERCE A 
FUNÇÃO DE CHEFE DE GABINETE DO VEREADOR ADEIR NOVAES. 

CERIMONIAL  
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POR INDICAÇÃO DA VEREADORA ALEXANDRA 

DOS SANTOS CODEÇO 

SENHOR BRUNO PINHO  

NASCEU NO BAIRRO ENGENHO DE DENTRO, NA CIDADE 

DO RIO DE JANEIRO, ONDE PASSOU A INFÂNCIA E INÍCIO DA 

ADOLESCÊNCIA. AOS 15 ANOS SE MUDOU COM A FAMÍLIA 

PARA A CIDADE DE CABO FRIO, ONDE SE ENCONTRA ATÉ OS 

DIAS ATUAIS.   NO ANO DE 2002 SE FORMOU EM MÉDICO 

VETERINÁRIO E EM 2005 INAUGUROU A SUA CLÍNICA 

VETERINÁRIA NO BAIRRO JARDIM CAIÇARA, 

HOMENAGEANDO O NOME DA CIDADE DE CABO FRIO. AO 

LONGO DESSES 18 ANOS EMPREENDENDO E ATUANDO 

COMO MÉDICO VETERINÁRIO, A CLÍNICA SE EXPANDIU E 

JUNTO COM A SUA MAIORIDADE (18 ANOS) SE TORNOU O 

HOSPITAL VETERINÁRIO CABO FRIO EMPREGANDO MAIS DE 

30 COLABORADORES ATUALMENTE. NA CIDADE DE CABO 

FRIO CASOU E CONSTRUIU UMA FAMÍLIA COM A 

JORNALISTA E EMPRESÁRIA INGRID GARCIA SENDO PAI DE 

DUAS MENINAS LUIZA E LIZ. ENCONTROU NA CIDADE DE 

CABO FRIO ACOLHIMENTO E AQUI FEZ SUA VIDA 

PROFISSIONAL E FAMILIAR CRIANDO SUAS FILHAS E SENDO 

FELIZ NO PROCESSO. 

 

 

SENHORA PATRÍCIA MARIA FORNAZIER 

BRANDÃO 
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NASCEU EM 10 DE JULHO DE 1971. ESTUDOU EM 

ESCOLAS PÚBLICAS NA CIDADE DO RIO DE JANEIRO ONDE 

ME FORMOU EM DIREITO EM 1999. SEMPRE FREQUENTOU 

A CIDADE DE CABO FRIO E SEU SEGUNDO DISTRITO, 

DIZENDO PARA SÍ MESMA "ASSIM QUE SE FORMAR, VIVEREI 

AQUI". E, ASSIM ACONTECEU. HÁ DUAS DÉCADAS SE 

ESTABELECEU EM CABO FRIO COM SUA FAMÍLIA. EM 2001, 

FOI A PRIMEIRA ADVOGADA A POSSUIR UM ESCRITÓRIO EM 

TAMOIOS, RESSALTA A CERTEZA DA ESCOLHA CERTA, 

PRINCIPALMENTE QUANDO REFERE-SE A NATUREZA BELA. 

CONVIDADA PELA PREFEITA MAGDALA FURTADO A FICAR À 

FRENTE DA AUTARQUIA COMSERCAF, ASSUMIU O DESAFIO, 

COM ORGULHO, SE TORNANDO A PRIMEIRA PRESIDENTE 

MULHER, COM O COMPROMISSO DE UMA GESTÃO 

GALGADA NA TRANSPARÊNCIA, SERIEDADE E MUITO 

RESPEITO A TODOS COLABORADORES E MUNÍCIPES. 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR ALEXANDRE 

MARQUES CORDEIRO 

SENHORA ALEXANDRA MONTEIRO FERREIRA  

NATURAL DE SÃO FIDÉLIS-RJ, FREQUENTA CABO FRIO 

NAS FÉRIAS HÁ MAIS DE 21 ANOS.  ADVOGADA PÓS 

GRADUADA EM DIREITO CIVIL, PROCESSUAL, CIVIL, 

CONSUMIDOR E DIREITO PREVIDENCIÁRIO. APAIXONADA 

PELA CIDADE, DECIDIU FIXAR AQUI A SUA SEGUNDA 

RESIDÊNCIA. JÁ ATUOU COMO ASSESSORA PARLAMENTAR E 

LEGISLATIVA DOS MUNICÍPIOS DE SÃO FIDÉLIS E CABO FRIO. 

ATUANTE NA ÁREA PREVIDENCIÁRIA E ADVOGADA 

INDICADA PELA COLÔNIA DE PESCADORES Z-21 QUE ATINGE 
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NOVE MUNICÍPIOS DA REGIÃO, ALÉM DE EXERCER 

TRABALHOS VOLUNTÁRIOS PARA CLASSE PESQUEIRA COM 

AUXÍLIO NAS CONCESSÕES DE BENEFÍCIOS NEGADOS PELO 

INSS, DENTRE ELES APOSENTADORIA ESPECIAL RURAL, 

AUXÍLIOS DOENÇAS E SEGURO DEFESO. 

 

SENHOR JOSÉ CARLOS ALMEIDA DE SOUSA  

TRABALHA HÁ 24 ANOS NO MERCADO DE 

SANEAMENTO, E QUE JÁ PASSOU POR CIDADES COMO 

CAMPOS, MANAUS E NITERÓI. HÁ 5 ANOS ATUA NA REGIÃO 

DOS LAGOS FAZENDO UM TRABALHO EFICAZ E PRESTATIVO 

AS COMUNIDADES DO NOSSO MUNICÍPIO.  

JOSÉ QUE RESIDE NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO HÁ 5 

ANOS, E É DIRETOR EXECUTIVO DA PROLAGOS E QUE HÁ 2 

ANOS ACUMULANDO A FUNÇÃO DE DIRETOR EXECUTIVO 

TAMBÉM DA ÁGUAS DO RIO QUE ATUA NA CAPITAL E MAIS 

26 CIDADES DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO. 

 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR ANDRÉ LUIZ 

LOBO FILHO   

SENHORA MAURA DA SILVA FARIAS  

NASCIDA EM 20 DE ABRIL DE 1931 NA CIDADE DE 

LIMOEIRO, EM PERNAMBUCO.  

TEM 13 FILHOS. SE MUDOU PARA CABO FRIO NO ANO 

DE 1979, APÓS FREQUENTAR A CIDADE E SE ENCANTAR 

COM AS BELEZAS NATURAIS.  
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TRABALHOU POR 50 ANOS COMO FEIRANTE EM CABO 

FRIO, TENDO CRIADO OS FILHOS COM MUITA LUTA E 

AJUDANDO NO SUSTENTO DO LAR.  HOJE, AOS 92 ANOS, SE 

TORNA CIDADÃ CABO-FRIENSE. 

 

SENHOR SILVANO BATISTA FRANCELINO 

CASADO, PAI DE QUATRO FILHOS, AVÔ DE CINCO NETOS 

E UM BISNETO, É POLICIAL MILITAR, NATURAL DA CIDADE 

DE NITERÓI, CHEGOU EM CABO FRIO ORIUNDO DA CIDADE 

DE NOVA FRIBURGO. NO ANO DE 1986 VEIO ENTÃO 

TRANSFERIDO COM 1° CIPM, QUE HOJE É O 25°BPM. 

POPULARMENTE CONHECIDO COMO CHARUTO OU 

VIZINHO, SILVANO PRESTOU MAIS DE 30 ANOS DE SERVIÇOS 

À POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, QUE O 

CREDENCIARAM COMO UMA LENDA EM NOSSA CIDADE. 

APÓS ENTRAR PARA O QUADRO DA RESERVA DA POLÍCIA 

MILITAR EM 2004, SILVANO CONTRIBUIU DE FORMA EFICAZ 

COM TODO SEU CONHECIMENTO JUNTO À PREFEITURA DE 

CABO FRIO. TENDO ASSIM DESEMPENHADO DIVERSAS 

FUNÇÕES SIGNIFICATIVAS NA SECRETÁRIA DE ORDEM 

PÚBLICA.  

HOJE NO AUGE DE SEUS 70 ANOS BEM VIVIDOS, 

DIFICILMENTE O REFERIDO ANDA PELAS RUAS DA CIDADE 

SEM SER RECONHECIDO POR ALGUÉM. E AQUELES QUE NÃO 

O CONHECEM, CERTAMENTE JÁ OUVIRAM FALAR DO 

MESMO. O SEU JARGÃO "NADA ME ABORRECE" É REPETIDO 

POR TODOS, TORNANDO-SE ASSIM, A SUA MARCA 

REGISTRADA. 
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POR INDICAÇÃO DO VEREADOR ÁTILA 

MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA  

SENHOR FILIPPE MEDEIROS POUBEL 

NASCEU EM SÃO GONÇALO EM 26 DE ABRIL DE 1981, 

EMPRESÁRIO EM NOSSO MUNICÍPIO, PAI DE KAUAN E DAS 

GÊMEAS SOPHIE E VALENTINA, INICIOU SUA VIDA POLÍTICA 

EM MARICÁ, ONDE FOI ELEITO VEREADOR.  

EM 2022 COM 73.632 VOTOS FOI REELEITO PARA O 

CARGO DE DEPUTADO ESTADUAL. FILIPPE POUBEL É UM 

DOS DEPUTADOS MAIS ATUANTES NA ALERJ, INTEGRANTE 

DA COMISSÃO DE COMBATE À DESORDEM URBANA, 

TRABALHA ARDUAMENTE NO COMBATE À CORRUPÇÃO, 

ALÉM DE SER ATIVO NA LUTA POR MELHORIAS NAS 

CONDIÇÕES DE TRABALHO DOS PROFISSIONAIS DA 

SEGURANÇA PÚBLICA, DEFESA DOS VALORES DA FAMÍLIA E 

DIREITOS DOS CIDADÃOS. 

 

SENHOR MANOEL INÁCIO BRAZÃO 

MAIS CONHECIDO COMO PEDRO BRAZÃO, NASCEU NA 

CIDADE DO RIO DE JANEIRO EM 16 DE MARÇO DE 1961, É 

EMPRESÁRIO, CASADO E PAI DE UM FILHO. BRAZÃO TEM 

UMA TRAJETÓRIA DE APROXIMADAMENTE 30 ANOS 

DEDICADOS A PROJETOS SOCIAIS. 

ATUALMENTE, FILIADO AO UNIÃO BRASIL, BRAZÃO É O 

PRIMEIRO VICE-PRESIDENTE ALERJ, E TAMBÉM AUTOR DE 20 

LEIS, MAIS DE 300 PROJETOS E DEZENAS DE INDICAÇÕES 

LEGISLATIVAS. NAS ELEIÇÕES DE 2022, FOI REELEITO COM 
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59.971 VOTOS PARA O SEGUNDO MANDATO COMO 

DEPUTADO ESTADUAL. 

 

POR INDICAÇÃO DA VEREADORA CAROLINE 

MIDORI DA COSTA SILVA 

 

SENHOR URUAN CINTRA DE ANDRADE  

NATURAL DE NITERÓI, É FORMADO EM ENGENHARIA 

ELÉTRICA COM ÊNFASE EM ELETRÔNICA PELA 

UNIVERSIDADE GAMA FILHO (UGF). COMEÇOU A CARREIRA 

NA ÁREA DE TELECOMUNICAÇÕES EM 1976, NA EXTINTA 

EMPRESA CETEL, COMO AUXILIAR TÉCNICO. DOIS ANOS 

APÓS, JÁ COMO PROFISSIONAL GRADUADO, INGRESSOU NO 

QUADRO DE ENGENHEIROS DA EMPRESA.  

NA VIDA PÚBLICA, O ENGENHEIRO ASSUME A GESTÃO 

DE PROJETOS ESTRATÉGICOS DE INFRAESTRUTURA DO 

DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO ESTADO DO RIO DE 

JANEIRO (DETRAN-RJ) ENTRE OS ANOS DE 2004 E 2007, 

PASSA A SER O CHEFE DE GABINETE DO DEPUTADO FEDERAL 

HUGO LEAL E EM 2009 ASSUME A DIRETORIA TÉCNICA DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA. EM 

2010 EXERCE O CARGO DE ASSESSOR ESPECIAL E EM 2012, 

DE CHEFE DE GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL MÁRCIO 

PACHECO. DE 2014 A 2019, INTEGRA A ASSESSORIA 

ESPECIAL DO GABINETE DO DEPUTADO FEDERAL HUGO 

LEAL. EM 2019, ASSUME A PRESIDÊNCIA DO 

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM (DER-RJ), DE 

2020 A 2022, ESTEVE À FRENTE DA SECRETARIA DE ESTADO 
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DAS CIDADES. EM 1º DE JANEIRO, ASSUMIU A SECRETARIA 

DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E CIDADES. 

 

SENHOR VINICIUS MARCONDES DE ARAUJO 

NATURAL DO RIO DE JANEIRO, VINICIUS MARCONDES 

DE ARAUJO É UM MAGISTRADO RESPEITADO E DEDICADO. 

COM DOIS FILHOS AO SEU LADO, ELE TRILHOU SEU 

CAMINHO NO MUNDO DO DIREITO, GRADUANDO-SE EM 

1998. INICIALMENTE, ATUOU COMO ADVOGADO ATÉ 2003. 

EM SEGUIDA, OCUPOU O CARGO DE PROCURADOR FEDERAL 

DE 2003 A 2006, EM 2007 ASSUMIU À POSIÇÃO DE JUIZ DE 

DIREITO, PAPEL QUE DESEMPENHA ATÉ OS DIAS ATUAIS. 

DESDE 2015, ELE TEM SIDO O JUIZ TITULAR DA 

PRIMEIRA VARA CRIMINAL DE CABO FRIO, ONDE EXERCE 

SUAS RESPONSABILIDADES COM INTEGRIDADE E 

PROFISSIONALISMO, DEIXANDO UMA MARCA INDELÉVEL NA 

CIDADE DE CABO FRIO. COM UMA CARREIRA MARCADA POR 

SUA DEDICAÇÃO INCANSÁVEL À JUSTIÇA, DR. VINICIUS É 

UMA FONTE DE INSPIRAÇÃO PARA TODA SOCIEDADE 

CABOFRIENSE. 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR DAVI DOS 

SANTOS SOUZA 

SENHOR RICARDO SOARES BORGES 

CONHECIDO COMO ÍNDIO DO BANERJ, É UMA FIGURA 

NOTÁVEL NASCIDA EM CAMBUCI, NO ESTADO DO RIO DE 

JANEIRO, EM 15 DE MAIO DE 1956. COM UMA JORNADA DE 
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VIDA REPLETA DE REALIZAÇÕES E DEDICAÇÃO AO SERVIÇO 

BANCÁRIO, ELE É ADMIRADO POR MUITOS. RICARDO É PAI 

DE UM CASAL DE FILHOS, UMA RESPONSABILIDADE QUE 

MOLDOU SEU SENSO DE RESPONSABILIDADE DESDE TENRA 

IDADE.  

EM 1977, ELE FEZ UMA MUDANÇA IMPORTANTE EM 

SUA VIDA AO SE MUDAR PARA CABO FRIO, ONDE ERA 

AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS NO BANERJ. AO LONGO DOS 

ANOS, RICARDO DEMONSTROU SUA DETERMINAÇÃO, ÉTICA 

DE TRABALHO EXEMPLAR E HABILIDADES DE LIDERANÇA, O 

QUE O LEVOU A ASCENDER DENTRO DA INSTITUIÇÃO 

FINANCEIR, ALCANÇANDO A POSIÇÃO DE SUBGERENTE DA 

UNIDADE. EM UMA VIRADA MARCANTE DE SUA CARREIRA, 

RICARDO TESTEMUNHOU A TRANSIÇÃO DO BANERJ PARA O 

BANCO ITAÚ. APÓS UM LONGO E NOTÁVEL PERÍODO DE 23 

ANOS NO SETOR BANCÁRIO E MAIS 14 ANOS DE SERVIÇO 

PÚBLICO, RICARDO SOARES BORGES DECIDIU SE APOSENTAR 

EM 2005.  

SENHOR THIAGO GOMIDE 

JORNALISTA, HISTORIADOR E MESTRE EM HISTÓRIA, 

POLÍTICA E BENS CULTURAIS. CRIOU O PROJETO TÁ NA 

HISTÓRIA, FINALISTA DO TIK TOK AWARDS EM 2022 E QUE 

CONTA COM MAIS DE 1 MILHÃO E 500 MIL SEGUIDORES 

NAS REDES SOCIAIS. FOI PRESIDENTE DE RÁDIO ROQUETTE-

PINTO, ROTEIRISTA E APRESENTADOR DO "AQUI TEM 

HISTÓRIA", NO HISTORY CHANNEL, E EDITOR E 

APRESENTADOR DO "SALA DE DEBATE", NO CANAL FUTURA. 

DIRIGIU O DOCUMENTÁRIO "O ACRE EM UMA MESA DE 

NEGOCIAÇÃO", VENCEDOR DE DIVERSOS PRÊMIOS. 
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POR INDICAÇÃO DO VEREADOR DOUGLAS 

SERAFIM FELIZARDO 

 

SENHORA FRANCISCA DORALICE DE 

VASCONCELOS ARAGÃO  

CARINHOSAMENTE CONHECIDA COMO DORA, NASCEU 

EM 14 DE OUTUBRO DE 1974 EM FORTALEZA NO CEARÁ.  

SOLTEIRA, MÃE DE DANDARA DE VASCONCELOS, AVÓ DO 

ARTHUR DE 5 ANOS. ESTUDOU NO COLÉGIO ESTADUAL 

ALMIRANTE TAMANDARÉ E NO COLÉGIO MUNICIPAL 

AMÉRICO VESPÚCIO ONDE CONCLUIU O SEGUNDO GRAU. 

FORMOU-SE CHEF DE COZINHA. 

HÁ 40 ANOS MORA EM CABO FRIO, ONDE SE 

ENCANTOU POR ESTA CIDADE E DECIDIU QUE SERIA O SEU 

LAR. APAIXONADA POR POLÍTICA DESDE OS 14 ANOS. 

OPTOU TRABALHAR EM CAMPANHAS ELEITORAIS, AO 

DECORRER DE SUA VIDA, MOVIDA POR SUA PAIXÃO.   

 

SENHORA TÂNIA REGINA PASSALINI DE CAMPOS 

NASCEU EM BOM JESUS DO ITABAPOANA, EM 10 DE 

MAIO DE 1960.  MORA EM CABO FRIO HÁ 58 ANOS, SENDO 

EMPRESÁRIA DO RAMO DE EVENTOS - PROPRIETÁRIA DA 

PASSALINI BUFFET - HÁ MAIS DE 18 ANOS.  ALÉM DE 

OFERECER OPORTUNIDADE DE EMPREGO A DIFERENTES 

PROFISSIONAIS, SE DESTACA PELA QUALIDADE DO SERVIÇO 

E POR CONTRIBUIR PARA A REALIZAÇÃO DOS SONHOS DE 
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MUITAS PESSOAS, COLABORANDO COM AQUELES QUE 

GOSTAM DE CELEBRAR A VIDA.   

É DIRETORA SOCIAL DAS AMIGAS DA MAMA HÁ MAIS 

DE 24 ANOS. EM 05-10-2016 FOI HOMENAGEADA, 

RECEBENDO O TÍTULO DE FALCÃO HONORÁRIO DA 

MARINHA DO BRASIL, PELO DESEMPENHO JUNTO A ESSA 

INSTITUIÇÃO.  MULHER GUERREIRA, ATRAVÉS DE MUITA 

LUTA E ESFORÇO, CONSEGUIU OCUPAR UM LUGAR NO 

MUNDO EMPRESARIAL, SE EMPENHANDO EM APROVEITAR 

O QUE A CIDADE OFERECE, ESPECIALMENTE NO QUE SE 

REFERE ÀS SUAS RIQUEZAS NATURAIS.  

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR JEAN CARLOS 

CORRÊA ESTEVÃO 

 

SENHOR IDILBERTO SIQUEIRA GOMES 

NASCEU EM CAMPOS DOS GOYTACAZES, FILHO DE EDIR 

DE SIQUEIRA E DE BETINHO PAI, QUE TAMBÉM ERA DO 

RAMO CICLÍSTICO, EXPANDINDO O CICLE UNIVERSAL PARA 

VÁRIAS CIDADES DO ESTADO, ABRINDO UMA FILIAL EM 

CABO FRIO. HÁ 43 ANOS É MORADOR E COMERCIANTE NA 

NOSSA CIDADE. DURANTE ESSES ANOS TAMBÉM ATUOU EM 

DIVERSOS OUTROS RAMOS, COMO O DE TV, SENDO DONO 

DA TV PLANÍCIE (DA REDE SBT), TAMBÉM DONO DO JORNAL 

CIDADE, ENTRE OUTROS. 

 

SENHOR JOSÉ ANTÔNIO MACEDO CORRÊA  
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NASCEU EM SÃO JOÃO DA BARRA EM 21 DE JUNHO DE 

1975. FILHO DE DONA ÉDMA MACÊDO E JOCIEL NOGUEIRA, 

HOJE JÁ FALECIDOS, TRABALHADORES DE LAVOURA, QUE SE 

TORNARAM COMERCIANTES ALGUNS ANOS APÓS. MAIS 

CONHECIDO COMO “CAMPISTA”, MUDOU-SE PARA CABO 

FRIO EM 2000. AQUI INICIOU SUA VIDA COMO AJUDANTE 

DE PEDREIRO, DEPOIS FOI VENDEDOR DE SORVETES NA 

PRAÇA PORTO ROCHA ATÉ CHEGAR A ADQUIRIR UM PONTO 

DE CHURRASQUINHO NA AVENIDA TEIXEIRA E SOUZA, EM 

FRENTE AO ABC, COMO ERA CHAMADO O MERCADO 

NAQUELE TEMPO, HOJE OCUPADO PELO EXTRA.  

POR TODOS ESSES ANOS, JOSÉ ANTÔNIO, O CAMPISTA, 

TEM DESENVOLVIDO SUA VIDA EMPREENDENDO E 

COOPERANDO COM A ECONOMIA DA CIDADE, RECEBENDO 

EM SEU ESTABELECIMENTO, DIVERSAS CELEBRIDADES QUE 

CORROBORAM COM SEU CRESCIMENTO E SUA 

COOPERAÇÃO LOCAL. HOJE, JÁ AVÔ DE UMA LINDA 

MENINA, JOSÉ ANTÔNIO SEGUE SUA TRAJETÓRIA DE 

PERSISTÊNCIA E SUCESSO POR MAIS DE 22 ANOS NA 

CIDADE, INSPIRANDO A TODOS. 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR JOSIAS ROCHA 

MEDEIROS 

 

SENHOR ALEXANDRE PEREIRA MOTA 

SUB OFICIAL DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DO RIO 

DE JANEIRO COM 28 ANOS DE CORPORAÇÃO.  TAMBÉM É 

EMPRESÁRIO HÁ MAIS DE 15 ANOS NO DISTRITO DE 
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TAMOIOS CABO FRIO E EMPREGA MAIS DE 100 

FUNCIONÁRIOS EM UMA DE SUAS EMPRESAS, TODAS ELAS 

NA CIDADE DE CABO FRIO. PAI DE QUATRO FILHOS, ESPOSO 

DA RAQUEL QUE TAMBÉM É EMPRESÁRIA DONA DO 

COLÉGIO CEU BILÍNGUE, EM TAMOIOS. ATUALMENTE 

TRABALHA COM O DEPUTADO FEDERAL DR. LUIZINHO NA 

SECRETARIA DE SAÚDE DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO.  

 

SENHOR EDUARDO DAMIAN DUARTE 

CARIOCA, CASADO, PAI DE DOIS FILHOS. É ADVOGADO, 

MESTRE EM DIREITO PROCESSUAL PELA UERJ, PROFESSOR 

DA ESCOLA DA MAGISTRATURA DO RIO DE JANEIRO, 

PRESIDENTE NACIONAL DA COMISSÃO DE DIREITO 

ELEITORAL DA OAB (2020-2022), MEMBRO CONSULTOR DA 

COMISSÃO DE PROCESSO CIVIL DA OAB NACIONAL,  AUTOR 

DE ARTIGOS E LIVROS. 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR LEONARDO 

MENDES DE ABRANTES 

 

SENHOR ALEX EDUARDO DE SOUZA 

NASCIDO EM SÃO JOÃO DE MERITI EM 26 DE OUTUBRO 

DE 1988. É CASADO COM BRUNA SOUZA, PAI DAS 

PRINCESAS BELLA E ALICE. MOROU EM BELFORD ROXO, 

BAIXADA FLUMINENSE, ATÉ OS 13 ANOS. NA 

ADOLESCÊNCIA, SE MUDOU PARA MACAÉ APÓS A 

SEPARAÇÃO DOS PAIS. LÁ, COMEÇOU A TRABALHAR BEM 
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CEDO, ENQUANTO AINDA TERMINAVA OS ESTUDOS. AOS 18 

ANOS, ABRIU A PRIMEIRA EMPRESA, QUE ADMINISTROU 

MAIS DE 15 ANOS.  

NO ANO DE 2017, CABO FRIO COMEÇOU A SE TORNAR 

SUA SEGUNDA CASA E SEMANALMENTE VINHA AOS CULTOS 

DA IGREJA QUE NASCIA AS MARGENS DO CANAL ITAJURU 

DO CLUBE COSTA AZUL. DOIS ANOS APÓS, SE MUDOU 

DEFINITIVAMENTE PARA CABO FRIO. EM 2022, FOI 

CONVIDADO PELO PASTOR FELIPPE VALADÃO PARA CUIDAR 

E ASSUMIR COMO PASTOR DO CAMPUS DA IGREJA 

LAGOINHA. A IGREJA É CONHECIDA COMO “UM LUGAR DE 

NOVOS COMEÇOS” E REÚNE MILHARES DE PESSOAS 

SEMANALMENTE E PROMOVE AÇÕES COMUNITÁRIAS NO 

MANOEL CORRÊA E PRAIA DO SIQUEIRA. 

 

SENHOR DIEGO ABÍLIO DOS SANTOS VOGAS  

NASCIDO EM 14 DE NOVEMBRO DE 1984. É BACHAREL 

EM DIREITO PELA FACULDADE DE DIREITO DE CAMPOS E 

PÓS GRADUADO EM DIREITO PÚBLICO. ATUALMENTE, DR. 

DIEGO EXERCE A FUNÇÃO DE CONTROLADOR-GERAL DO 

MUNICÍPIO DE CABO FRIO 

SEMPRE PAUTANDO A CARREIRA NO SERVIÇO PÚBLICO, 

DR. DIEGO JÁ ATOU NAS PREFEITURAS DE MACAÉ COMO 

COORDENADOR JURÍDICO E ADVOGADO MUNICIPAL; DE 

CARAPEBUS, ONDE ATUOU COMO ASSESSOR JURÍDICO E 

PROCURADOR; DE QUISSAMÃ, NA FUNÇÃO DE 

SUBPROCURADOR DE CONTENCIOSO, ASSESSOR EXECUTIVO 

DA CONTROLADORIA GERAL E ASSESSOR ESPECIAL DE 

GOVERNO; E DE CAMPOS DOS GOYTACAZES NAS FUNÇÕES 



 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

DE ASSESSOR TÉCNICO SUPERINTENDÊNCIA DE RECURSOS 

HUMANOS E ASSISTENTE ADMINISTRATIVO.  

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR LUIS GERALDO 

SIMAS DE AZEVEDO 

SENHOR ELIO BEDER RIBEIRO 

VIÚVO DA SENHORA GLÓRIA DOS SANTOS RIBEIRO E 

NATURAL DA  CIDADE  DO RIO DE JANEIRO, ONDE PASSOU   

A INFÂNCIA E JUVENTUDE. EM 1955, SERVIU AO EXÉRCITO. 

LOGO APÓS, FOI TRABALHAR NA COMPANHIA FIAT LUX DE 

FÓSFORO DE SEGURANÇA ATÉ 1959, PRESTOU CONCURSO 

PÚBLICO PARA O BANCO DO BRASIL, SENDO APROVADO NO 

ÍNICIO DE 1960. ASSIM, FOI NOMEADO PARA A AGÊNCIA DE 

CABO FRIO EM 18 DE ABRIL DE 1960, INDO TRABALHAR 

AGÊNCIA SITUADA NA RUA ÉRICO COELHO E POR LÁ 

FICANDO ATÉ APOSENTAR EM 1990. NO MESMO ANO, 

PASSOU A MORAR NO BAIRRO DO SÃO BENTO. DESSA 

UNIÃO, TEVE 5 FILHOS, 13 NETOS E UM BISNETO.    

 

 

SENHOR RICARDO DE JESUS BARCELOS 

NASCEU EM 6 DE OUTUBRO DE 1978 NA CIDADE DO RIO 

DE JANEIRO. É FILHO DE MARIA DA PENHA DE JESUS 

BARCELOS, FOI CRIADO PELO CASAL  ARAKEN VICTORINO 

CARRIÇO E IDA RODRIGUES CARRIÇO. 

ESCOLHEU A CIDADE DE CABO FRIO PARA MORAR COM 

SUA FAMÍLIA, CASADO COM MONDRIAN NASCIMENTO 
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MAGESWKI, DE CUJO O RELACIONAMENTO NASCEU SARA 

MAGESSWKI BARCELOS , HOJE COM 9 ANOS, RESIDE NA 

CIDADE DE CABO FRIO DESDE 2016 , ONDE JÁ TRABALHOU 

EM DIVERSOS LOCAIS. 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR MIGUEL 

ALENCAR 

 

SENHOR ANDRÉ SANTOS NAVEGA  

NASCEU NO RIO DE JANEIRO. É PROMOTOR DE JUSTIÇA 

DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO DESDE 2006, BACHAREL EM 

DIREITO E MESTRE EM JUSTIÇA ADMINISTRATIVA PELA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE E POSSUI 

ESPECIALIZAÇÃO EM GESTÃO EMPRESARIAL PELA 

FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS. 

É TITULAR DA 2ª PROMOTORIA DE JUSTIÇA DE TUTELA 

COLETIVA DO NÚCLEO CABO FRIO DESDE 2018 E EXERCE, 

ATUALMENTE, AS FUNÇÕES DE COORDENADOR DO CENTRO 

DE APOIO DAS PROMOTORIAS DE JUSTIÇA DE TUTELA 

COLETIVA DO PATRIMÔNIO PÚBLICO E CIDADANIA E DO 

CENTRO DE APOIO DAS PROMOTORIAS DE JUSTIÇA DE 

TUTELA COLETIVA DA EDUCAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO 

DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO. TAMBÉM É DIRETOR 

FINANCEIRO DA FUNDAÇÃO ESCOLA DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO – FEMPERJ E 

COORDENADOR DO CURSO DE PÓS-GRADUAÇÃO 

MINISTÉRIO PÚBLICO EM AÇÃO DA FEMPERJ.  CONHECEU 

CABO FRIO AINDA NA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, ONDE 
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PASSAVA AS FÉRIAS DE VERÃO. JÁ PROMOTOR, TEVE UMA 

BREVE PASSAGEM EM CABO FRIO EM 2009 E RETORNOU 

COMO TITULAR EM 2018, PERMANECENDO ATÉ OS DIAS 

ATUAIS. 

 

SENHOR GUTEMBERG REIS DE OLIVEIRA 

NASCEU EM XERÉM, DUQUE DE CAXIAS. FOI ELEITO 

DEPUTADO FEDERAL EM 2018, NA PRIMEIRA ELEIÇÃO QUE 

DISPUTOU, COM MAIS DE CINQUENTA MIL VOTOS E 

REELEITO EM 2022 COM MAIS DE 130 MIL VOTOS. É VICE-

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES E 

INTEGRANTE DA COMISSÃO DE ÉTICA. ASSUMIU, EM 2023, 

COMO MEMBRO DO PARLAMENTO DO MERCOSUL. ELE 

TAMBÉM FOI PRESIDENTE DA COMISSÃO ESPECIAL DE 

POLÍTICAS DE MOBILIDADE URBANA DA CÂMARA DOS 

DEPUTADOS.  

É O AUTOR DA EMENDA QUE CRIOU O BRASIL MAIS 

ESPORTES, PROJETO QUE BENEFICIARÁ MAIS DE TRÊS MIL 

PESSOAS EM DIFERENTES CIDADES DO RIO; É O DEPUTADO 

FEDERAL QUE MAIS ENCAMINHOU RECURSOS NA HISTÓRIA 

DE DUQUE DE CAXIAS, PRINCIPALMENTE PARA A ÁREA DA 

SAÚDE; CONSEGUIU COM A POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL 

A DOAÇÃO DE ARMAS E VIATURAS PARA A GUARDA 

MUNICIPAL DE CAXIAS; APOIA O PROJETO QUE 

TRANSFORMA OS GUARDAS MUNICIPAIS EM POLÍCIA 

MUNICIPAL; APOIOU A PEC 372 QUE TRANSFORMOU OS 

AGENTES PENITENCIÁRIOS EM POLÍCIA PENAL. 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR OSÉIAS 

RODRIGUES COUTO 
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SENHOR CLAUDIO BARRETO DA SILVEIRA  

BARRETO, COMO É CHAMADO POR TODOS, NASCEU EM 

SÃO FIDÉLIS NO DIA 22 DE JULHO DE 1966. É FILHO DE 

JOSIAS GUALBERTO DA SILVEIRA E VILMA BARRETO DA 

SILVEIRA. CASADO COM MARIA LUZIA, TEVE SEU PRIMEIRO 

FILHO, CÁUDIO VINICIOS. SE MUDOU PARA TAMOIOS EM 

1987 PARA TRABALHAR COMO ENCARREGADO DE FAZENDA.  

BARRETO FOI UM DOS PIONEIROS NA CRIAÇÃO DO 

LOTEAMENTO SITÍO DO GRAVATAS, CONTRIBUINDO PARA O 

CRESCIMENTO DAQUELA LOCALIDADE, SE TORNANDO 

ADMINISTRADOR DO SITIO DO GRAVATÁ JÁ EM 2002, 

PERÍODO EM QUE ATRAVÉS DE MUITA LUTA, COM APOIO 

DOS MORADORES LOCAIS, HOUVE CONSQUITAS 

IMPORTANTES PARA O BAIRRO, COMO ASFALTAMENTO DA 

RUA DAS PACAS, ACESSO À REDE DE ÁGUA E ENERGIA 

ELÉTRICA PARA OS LOTEAMENTOS. É O ATUAL PRESIDENTE 

DA ASSOCIAÇÃO SÍTIO DOS GRAVATÁS, SUA GESTÃO 

EMPREGA CERCA DE 60 FAMÍLIAS. 

 

SENHORA VIVIANE DE ANDRADE CARVALHO 

NASCEU EM SANTA TEREZA, NO RIO DE JANEIRO. SE 

MUDOU PARA TAMOIOS NA DÉCADA DE 1990, 

JUNTAMENTE COM OS PAIS ROBERTO DO ROSÁRIO 

CARVALHO E MARIA VITORIA DE ANDRADE CARVALHO.  

DRA. VIVIANE ESTUDOU NAS REDES DE ENSINO 

MUNICIPAL E DECIDIU CURSAR A FACULDADE DE DIREITO. SE 

CASOU COM BRUNO TEIXEIRA BREGUNCE QUE SEMPRE A 
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APOIOU. DESTA RELAÇÃO, NASCERAM TRÊS FILHOS: 

EMANUELLE, NICKOLAS E THEO CARVALHO BREGUNCE. 

HOJE É FORMADA EM DIREITO E PÓS GRADUADA NA 

ÁREA IMOBILIÁRIA. 

 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR RODOLFO 

AGUIAR DE FARIA 

 

SENHOR JOÃO ZIRALDO MAIA  

NATURAL DE ITAPERUNA. É DESEMBARGADOR E ELEITO 

POR ACLAMAÇÃO PARA O CARGO DE PRESIDENTE DO 

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO DE JANEIRO. 

INGRESSOU NA MAGISTRATURA DE CARREIRA DO ESTADO 

DO RIO DE JANEIRO NO XV CONCURSO PÚBLICO EM 1992 E 

ATUOU NAS COMARCAS DE SÃO JOÃO DA BARRA, CAMPOS 

DOS GOYTACAZES, SÃO FIDÉLIS, LAJE DO MURIAÉ, 

PORCIÚNCULA, ANGRA DOS REIS, MAGÉ, ITABORAÍ E 

NITERÓI, ALÉM DE TER EXERCIDO AS FUNÇÕES DE JUIZ 

AUXILIAR DA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL E DIRIGENTE DO 

ENTÃO 2º NÚCLEO DA CORREGEDORIA GERAL DE JUSTIÇA. 

EM NITERÓI, FOI TITULAR DA SEGUNDA VARA CRIMINAL E 

DO JUIZADO DA VIOLÊNCIA DOMÉSTICA CONTRA A MULHER, 

COMARCA ONDE PERMANECEU POR 16 ANOS.  

FOI PROMOVIDO EM 2012 AO CARGO DE 

DESEMBARGADOR, SENDO ATUALMENTE TITULAR DA 

QUARTA CÂMARA CRIMINAL, JÁ TENDO SIDO MEMBRO DA 

COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E NORMAS DO TRIBUNAL DE 
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JUSTIÇA POR DOIS MANDATOS E INTEGRADO A BANCA DOS 

QUATRO ÚLTIMOS CONCURSOS DE INGRESSO NA 

MAGISTRATURA DE CARREIRA DE NOSSO ESTADO COMO 

TITULAR DE DIREITO PROCESSUAL PENAL E DIREITO 

ELEITORAL, BEM COMO DA COMISSÃO DO XXXVI CONCURSO 

DE INGRESSO NO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO RIO 

DE JANEIRO. FORMADO EM DIREITO PELA UNIVERSIDADE 

FEDERAL FLUMINENSE (UFF), O DESEMBARGADOR JOÃO 

ZIRALDO MAIA INGRESSOU NA MAGISTRATURA ESTADUAL 

EM 1992, TENDO TRABALHADO EM DIVERSAS COMARCAS 

DO ESTADO DO RIO, E EXERCIDO O CARGO DE 

PROCURADOR-GERAL DAS CIDADES DE ARARUAMA E DE RIO 

BONITO. NA VIDA ACADÊMICA, FOI PROFESSOR DAS 

FACULDADES DE DIREITO BENNETT, PLÍNIO LEITE E CÂNDIDO 

MENDES. ATUALMENTE É INSTRUTOR DA ESCOLA SUPERIOR 

DE ADMINISTRAÇÃO JUDICIÁRIA DO ESTADO DO RIO DE 

JANEIRO. 

 

SENHOR KELVEN AMBROGI LIMA  

MINEIRO, NASCEU EM POÇOS DE CALDAS NO DIA 14 DE 

JANEIRO DE 1978. FILHO DE WILSON ALVES DE LIMA (IN 

MEMORIAM) E ETHEL MARIA AMBROGI LIMA. CASADO HÁ 9 

ANOS COM A TAMBÉM MINEIRA PATRICIA MILAGRES LIMA. 

PAI DE TRÊS FILHOS, KAIQUE, MANUELA E JÚLIA. FORMOU-

SE EM DIREITO NA PRIMEIRA TURMA DA ESTÁCIO DE SÁ EM 

CABO FRIO. EM 1998, INGRESSOU NO CORPO DE FUZILEIROS 

NAVAIS DA MARINHA DO BRASIL, PERMANECENDO ATÉ 

2002, QUANDO INGRESSOU COMO GUARDA-VIDAS DO 

CORPO DE BOMBEIROS DO RIO DE JANEIRO. EM 2009, APÓS 
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PEDIR EXONERAÇÃO DO CORPO DE BOMBEIROS, INICIOU A 

CARREIRA COMO ADVOGADO.   

PASSOU A COMPOR A COMISSÃO DE DIREITOS 

HUMANOS DA OAB CABO FRIO, ATUANDO COMO VICE-

PRESIDENTE. EM 2014, PASSOU A COMPOR O CONSELHO DA 

OAB CABO FRIO COMO CONSELHEIRO EFETIVO, CARGO QUE 

EXERCEU ATÉ 2017 POR 2 MANDATOS. EM 2018, SE LANÇOU 

COMO CANDIDATO À PRESIDÊNCIA DA OAB LOCAL, 

CONSAGRANDO-SE ELEITO PELA CLASSE. REELEITO EM 2021, 

ESTANDO HOJE À FRENTE DA INSTITUIÇÃO EM SEU 

SEGUNDO MANDATO, CONSEGUIU REAPROXIMAR A 

ADVOCACIA À SUA CASA, TRABALHANDO NA QUALIFICAÇÃO 

DOS ADVOGADOS COM CURSOS, PALESTRAS, SEMINÁRIOS E 

WORKSHOPS. À FRENTE DA OAB, BUSCOU REAPROXIMAR A 

INSTITUIÇÃO À SOCIEDADE. 

 

POR INDICAÇÃO DO VEREADOR RUY SERGIO 

FRANÇA DE OLIVEIRA 

 

SENHOR CARLOS ALBERTO FERREIRA DA SILVA 

JÚNIOR 

 EMPRESÁRIO, FILHO DE CARLOS ALBERTO FERREIRA DA 

SILVA, E ENEIDA VASCONCELLOS FERREIRA DA SILVA, 

NASCEU NA ILHA DO GOVERNADOR/RJ, EM 20 DE JULHO DE 

1979. É CASADO COM CAROLINA FERREIRA E PAI DO HUGO E 

DA LAURA REGINA. FORMADO EM ADMINISTRAÇÃO DE 

EMPRESAS PELA FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DA REGIÃO DOS 

LAGOS (FERLAGOS), PASSOU A TRABALHAR NA STAFF 
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IMÓVEIS, EMPRESA DE SEU PAI, E LOGO A SEGUIR NA SD 

IMÓVEIS, ATUANDO COMO GERENTE. TENDO DEIXADO DE 

TRABALHAR NO RAMO IMOBILIÁRIO, PASSOU A INVESTIR 

JUNTO COM A SUA ESPOSA NO SEGMENTO ALIMENTÍCIO, 

ONDE CRIOU O RESTAURANTE FAROL DO FORTE NO ANO DE 

2005 E A SEGUIR O RESTAURANTE LOS CREPES, GERANDO 

INÚMEROS EMPREGOS E CONTRIBUINDO DESTA FORMA 

PARA O DESENVOLVIMENTO DA CIDADE. 

 

SENHOR PAULO SERGIO MARQUES 

QUINTANILHA 

EMPRESÁRIO, FILHO DE MARTINS ANTUNES 

QUINTANILHA, E ARLETE MARQUES QUINTANILHA, NASCEU 

NA CIDADE DE SÃO GONÇALO/RJ, EM 25 DE JUNHO DE 1974, 

PAI DE ISRAEL MACHADO QUINTANILHA. EM 1996 VINHA 

PARA CABO FRIO COMO TURISTA SE APAIXONANDO PELA 

CIDADE, NA ÉPOCA SUA ESPOSA ESTAVA GRÁVIDA E ESSE 

FOI O PRINCIPAL MOTIVO PELO O QUAL NO ANO DE 1998 

MUDOU PARA CABO FRIO.  

O INÍCIO DE SUA TRAJETORIA EM NOSSA REGIÃO FOI 

DIFÍCIL, CONSEGUINDO UM EMPREGO EM UMA PASTELARIA 

CHAMADA PASTEL E ALEGRIA, DOIS ANOS DEPOIS RECEBEU 

UMA PROPOSTA PARA GERENCIAR UMA PASTELARIA NO 

SHOPPING DO PERÓ.  JÁ NO ANO DE 2005 ABRIU SEU 

PÓPRIO NEGÓCIO, UMA LANCHONETE CHAMADA COM 

SABOR E CIA, POSTERIORMENTE ENTROU NO RAMO DE 

PIZZARIA. EM 2008 ABRIU O RESTAURANTE GOROROBA QUE 

PERMANECE ATÉ OS DIAS DE HOJE, COLABORANDO PARA A 

GASTRONOMIA LOCAL E NA GERAÇÃO DE EMPREGO.  
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POR INDICAÇÃO DO VEREADOR THIAGO 

VASCONCELOS LEITE PINHEIRO 

 

SENHOR FRANCISCO PEREIRA DE FREITAS 

 NASCEU EM FORTALEZA, NO CEARÁ. SE MUDOU PARA 

CABO FRIO COM 13 ANOS DE IDADE, NO ANO DE 1971. 

ATUOU COMO MECÂNICO DE AUTOMÓVEIS E TAMBÉM DE 

MÁQUINAS NA COMPANHIA DE SALINAS PERYNAS. HÁ 33 

ANOS, INICIOU SUA TRAJETÓRIA COMO COMERCIANTE NA 

PRAIA DO FORTE, ONDE ATUA ATÉ HOJE. COM O QUIOSQUE 

NA PRAIA, CONTRIBUIU PARA FOMENTO DO TURISMO 

LOCAL, IMPORTANTE ESFERA COMERCIAL DO NOSSO 

MUNICÍPIO, ALÉM DA GERAÇÃO DE EMPREGOS DE FORMA 

DIRETA E INDIRETA. 

 

SENHORA MAGDALA FURTADO 

PRIMEIRA MULHER A ASSUMIR A PREFEITURA DE CABO 

FRIO, MAGDALA TEM UMA HISTÓRIA DE LUTAS COMUM A 

MILHÕES DE MULHERES BRASILEIRAS. VIÚVA, MUDOU-SE 

PARA O DISTRITO DE TAMOIOS EM 2006. LUTOU PARA 

SUSTENTAR A FAMÍLIA, ATÉ SE ESTABELECER COMO 

EMPRESÁRIA DO SETOR IMOBILIÁRIO. EM 2020, ACEITOU O 

CONVITE PARA SER CANDIDATA A VICE-PREFEITA. EM 2022, 

CHEGOU A OCUPAR A CHEFIA DO EXECUTIVO 

INTERINAMENTE, QUANDO O PREFEITO JOSÉ BONIFÁCIO SE 

RECUPERAVA DE UMA CIRURGIA. EM JULHO DE 2023, 

ASSUME CARGO DE PREFEITA, SENDO A PRIMEIRA MULHER 
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E PRIMEIRA PESSOA DO DISTRITO DE TAMOIOS A ASSUMIR 

O EXECUTIVO MUNICIPAL NA HISTÓRIA DA CIDADE.  

 

NASCIDA EM NITEROI EM 22 DE NOVEMBRO DE 1971. 

EMPRESÁRIA, FILHA DE POLICIAL REFORMADO E A SUA MÃE 

QUE ERA FAXINEIRA E ARTESÃ NO CROCHÊ.  ATIVISTA NO 

COMBATE À VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER, NA 

SEGURANÇA PÚBLICA E TAMBÉM NO COMBATE ABUSO 

INFANTIL. 

É EX-PRESIDENTE DA ACIA, A ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E 

INDUSTRIAL DE CABO FRIO. PRESIDENTE E UMA DAS 

PRINCIPAIS RESPONSÁVEIS  PELA REATIVAÇÃO DO 

CONSELHO COMUNITÁRIO DE SEGURANÇA DE CABO FRIO. 

REALIZA REUNIÕES MENSAIS E ADMINISTRA VÁRIOS 

GRUPOS DE WHATSAP  DE SEGURANÇA  PÚBLICA, PARA 

AUXILIAR A SEGURANÇA DE CABO FRIO E DO DISTRITO DE, 

TAMOIOS. DESDE 2015 PASSOU A EXECUTAR ESTE 

TRABALHO TAMBÉM EM BÚZIOS E ARRAIAL DO CABO, 

SEMPRE DE MANEIRA VOLUNTÁRIA.  

O QUE MAIS AMA: ENSINAR A PROFISSÃO DE 

CORRETORA DE IMÓVEIS E AJUDAR AO PRÓXIMO, NA BUSCA 

DAS MELHORIAS DA SEGURANÇA PUBLICA, NO COMBATE À 

VIOLÊNCIA EM TODOS OS SENTIDOS E ABUSOS. 

 

SENHOR ROBERTO CHRISTIANO DANTAS 

É CORONEL DA POLÍCIA MILITAR COM 29 ANOS DE 

TEMPO DE SERVIÇO. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

COMO FORMAÇÃO ACADÊMICA, POSSUI CURSOS DE 

FORMAÇÃO E APERFEIÇOAMENTO DE OFICIAIS, SUPERIOR 

DE POLÍCIA, PÓS GRADUAÇÃO EM GESTÃO DE SEGURANÇA 

CORPORATIVA E MBA EM GERENCIAMENTO DE PROJETOS.  

JÁ RECEBEU DIVERSAS CONDECORAÇÕES COMO A 

MEDALHA TIRADENTES E MEDALHA PEDRO ERNESTO,  

TÍTULOS DE CIDADÃOO DE NILÓPOLIS , DO RIO DE JANEIRO, 

DE ARMAÇÃO DOS BÚZIOS, DE SAQUAREMA, DE MESQUITA, 

DE JAPERI, NITEROI E IGUABA GRANDE. AO LONGO DA 

TRAJETÓRIA PROFISSIONAL, EXERCEU IMPORTANTES 

FUNÇÕES COMO SUBCOMANDANTE DOS 13º, 18º, 20º E 33º 

BPM; COMANDANTE DOS 9º, 12º, 18º, 21ºE 25º BPM; CHEFE 

DA PRIMEIRA SEÇÃO DO ESTADO MAIOR GERAL, EM DUAS 

OPORTUNIDADES. TAMBÉM FOI COMANDANTE DO 

COMANDO DE POLÍCIA AMBIENTAL – CPAM, COMANDANTE 

DO 2° COMANDO DE POLICIAMENTO DE ÁREA, ATUAL 

COMANDANTE DO 3° COMANDO DE POLICIAMENTO DE 

ÁREA. 

 


